
Auszug aus der Niederschrift 
über die 11. Sitzung der Bürgerschaft am 14.12.2023  
 
 
Zu TOP: 7.10 
zur Skate-Anlage Grünhufe 
Einreicherin: Susanne Lewing, CDU/FDP-Fraktion 
Vorlage: kAF 0177/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Wie beurteilt die Stadtverwaltung den Zustand der Skate-Anlage Grünhufe? 
2. Sind für das nächste Jahr Instandsetzungsarbeiten geplant? 
  
Herr Faasch antwortet wie folgt:  
 
zu 1.:  
Die Skate-Anlage Grünhufe weist seit geraumer Zeit starke Spuren von Abnutzung und 
Verschleiß auf, z.B. starker Abrieb und Löcher im Boden der Skater-Elemente.  
Das Klettergerüst ist aufgrund seiner Gebrauchsspuren nur noch schlecht nutzbar. Diese 
Probleme sind dem Amt für stadtwirtschaftliche Dienste bekannt und es werden ständig 
Platzkontrollen und bei Bedarf Reparaturen durchgeführt.  
 
zu 2.:  
Für das Jahr 2024 ist eine Komplettsanierung des Skateparks und des Klettersterns geplant. 
Beispielsweise wird die Altbeschichtung der Skatefläche abgeschliffen und neu aufgebracht 
werden. Zudem werden Betonausbrüche neu verspachtelt und geebnet. Der Kletterstern 
erhält eine neue Beschichtung und neue Griffe sowie eine Sanierung des Betonkörpers. Die 
derzeit geschätzten Kosten für die Sanierung liegen bei ca. 35 T €.  
 
Frau Lewing erfragt, ob die Sanierung schrittweise erfolgt oder die Anlage komplett gesperrt 
wird.  
 
Aufgrund der Unfall- und Verletzungsgefahr geht Herr Faasch von einer kompletten 
Sperrung aus.  
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.   
 
 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 21.12.2023 


